



RESOLUCIÓN POR LA QUE SE HACE PÚBLICO EL FALLO DE LA BECA EN EL OBSERVATORIO DE ARECIBO DE LAS II JORNADAS DE PUERTO RICO EN LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA

Reunida la comisión de evaluación formada por representantes de la Universidad de Málaga (UMA), de la Universidad Central de Florida (UCF), del Centro de Estudios Iberoamericanos y Transatlánticos FGUMA-UMA, del Observatorio de Arecibo y de la Red Internacional AMZET se decide otorgar la beca de estudios a:

Álvaro Montoro Martínez

Estudiante del Grado en Ingeniería Electrónica, Robótica y Mecatrónica de la Universidad de Málaga. Por su carácter proactivo en la propuesta de actividades a desarrollar durante su estancia en el Observatorio de Arecibo y su continuo interés en los proyectos que allí se desarrollan. Asimismo, se ha valorado positivamente su currículum cuyas líneas de trabajo se encuentran vinculadas al Observatorio de Arecibo, así como sus motivaciones profesionales y personales.

En Málaga y Arecibo, a fecha de firma electrónica

Juan Antonio García Galindo
Director
Centro de Estudios Iberoamericanos y
Transatlánticos FGUMA-UMA
y de la Red Internacional AMZET

Francisco Cordova
Director
Observatorio de Arecibo

fguma.es/ceit

Código Seguro de Verificación (CSV) : PFIRMA-949e-d8c4-3dbe-f831-908d-17d5-82af-df72

Verificable en : <https://sede.uma.es/web/guest/verifica>

FIRMANTE(1) : JUAN ANTONIO GARCIA GALINDO | FECHA : 05/04/2022 17:58 |

